



**INFORMAN.id**

# Persiapan Pelantikan Anggota DPR Polres Ciamis Sterilkan Lokasi Pengambilan Sumpah

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Aug 5, 2024 - 10:49



Persiapan Pelantikan Anggota DPR Polres Ciamis Sterilkan Lokasi Pengambilan Sumpah

Ciamis – Polres Ciamis melaksanakan kegiatan pengamanan dan sterilisasi ruangan dalam rangka pelantikan dan pengambilan sumpah anggota DPRD Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dipimpin oleh Kabag Ops Polres Ciamis, Kopol Nia Kurnia, S.H., M.H., dengan dukungan personel dari berbagai satuan fungsi

dan instansi terkait dalam pelaksanaan.

Kegiatan yang bertempat di Gedung DPRD Kabupaten Ciamis ini dimulai dengan mempersiapkan personel dan sarana prasarana yang diperlukan untuk memastikan bahwa acara pelantikan berlangsung dengan aman dan lancar. Proses sterilisasi dilakukan secara menyeluruh di area sekitar gedung untuk mengantisipasi adanya gangguan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Kami melakukan sterilisasi untuk memastikan bahwa tidak ada ancaman yang bisa mengganggu jalannya pelantikan," ujar AKP Cecep Edi Sulaeman, S.I.P., M.M., Kasat Samapta Polres Ciamis, Senin, 5 Agustus, 2024. Sterilisasi ini mencakup pemeriksaan di setiap sudut gedung, termasuk area parkir dan tempat-tempat yang dianggap rawan.

Selain sterilisasi, personel Polres Ciamis juga melaksanakan pengamanan ketat di sekitar lokasi acara. Setiap tamu undangan diperiksa dengan teliti sebelum memasuki gedung, dan personel disiagakan di berbagai titik strategis untuk mengantisipasi potensi ancaman.

Kompol Nia Kurnia, yang memimpin operasi ini, menekankan pentingnya menjalankan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan siap siaga. "Keamanan acara ini adalah prioritas utama. Kami telah menginstruksikan seluruh personel untuk selalu waspada dan responsif terhadap situasi apa pun yang mungkin terjadi," katanya.

Dalam kegiatan ini, Polres Ciamis tidak hanya fokus pada pengamanan fisik, tetapi juga mengedepankan pendekatan humanis dengan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sekitar. "Kami juga ingin masyarakat merasa nyaman dan aman dengan kehadiran kami. Oleh karena itu, patroli dialogis dan sambang ke berbagai tempat terus kami lakukan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas," tambah AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ke depan, Polres Ciamis berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pengamanan dalam setiap kegiatan penting di wilayah hukumnya. "Kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik dalam menjaga kamtibmas, baik dalam kegiatan resmi maupun keseharian masyarakat. Semua ini demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Ciamis," tutup AKP Cecep Edi.

Dengan demikian, pelaksanaan kegiatan sterilisasi dan pengamanan pada pelantikan dan pengambilan sumpah anggota DPRD Kabupaten Ciamis ini menunjukkan kesiapan dan profesionalisme Polres Ciamis dalam menjalankan tugasnya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar